

Bericht: April Wanderung Sihlbrugg-Schweikhof-Sihlbrugg vom 11. 04 2012

Bei schlechtem Wetter besammelten sich am Mittwoch 11. April um 8.25 Uhr, 47 Wanderinnen und Wanderer am Billettschalter in Baden. Trotz Regen waren alle Topfit und frohen Mutes. Mit der S12 fuhren wir nach Zürich, erstmals Umsteigen in die S8 nach Thalwil, nochmals Umsteigen und dann kamen wir unserem Ziel Station Sihlbrugg an. Beim Start in Station Sihlbrugg setzte der Regen noch stärker ein, so dass alle den Regenschutz anziehen mussten.

Dann ging es am rechten Ufer der

Sihl entlang nach Steinmatt. An dem sehr steilen Hang bestaunten wir die zahlreichen Frühlingsblumen. Auf der Höhe von Rüebgarten trennten wir uns, die schnellere Truppe marschierte voraus Richtung Sihlbrugg Dorf und weiter ging es zum Schweikhof wo wir im gleichnamigen Restaurant einkehrten. Grosszügiger weise erlaubte der Gastwirt dass wir unsere Verpflegung aus dem Rucksack im Restaurant einnehmen konnten. Bei diesem Regenwetter waren alle froh für dieses entgegenkommen.



Die Zeit wurde knapp, um 14.00 Uhr waren wir wieder Marschbereit. Nach einer kurzen Laufzeit durch das Eschentobel kamen wir wieder in Station Sihlbrugg an. Die Rückreise nach Baden erfolgte auf dem gleichen Weg.

Trotz unwirklichem Wetter war es eine schöne Tour.

Herzlichen Dank an die Wanderleiter Agnes + Otti. / AB



